

MIGUEL CONTRERAS GODOY

Rotary Club Talca tiene nuevo presidente para período 2025-2026

- Durante la ceremonia, el presidente anterior, Juan Manuel Rojas Barra, realizó un balance de su período.

TALCA. Miguel Contreras Godoy asumió formalmente la presidencia del Rotary Club Talca para el período 2025-2026, ceremonia que contó con la presencia del gobernador del Distrito 4340, Francisco Moreno Adad, diversas autoridades distritales, socios e invitados especiales.

Contreras destacó que "asumir la presidencia de este querido club, es un inmenso honor y también una profunda responsabilidad. Me siento privilegiado de estar aquí, rodeado de personas que han marcado mi vida, y que ahora me acompañan en este nuevo capítulo de servicio".

"Querido club: los invito a soñar. A mirar más allá de lo que vemos. A servir con una sonrisa. A dejar huella, pero no solo en la tierra, también en los corazones. Y si alguna vez flaqueamos... somos humanos, que nos sostenga la amistad que nos une. Y que nunca falte lo esencial: pasión, propósito y personas. Gracias por confiar en mí. ¡Vamos por un gran año rotario! ¡Vamos a encender faros donde hay sombra y a construir esperanza donde hay dolor!", agregó.

GESTIÓN ANTERIOR

El presidente anterior, Juan Manuel Rojas Barra, en tanto, realizó un balance de su período, destacando que "trabajamos con convicción en los valores rotarios: servicio, integridad, diversidad, compañerismo y liderazgo. Cada proyecto que llevamos a cabo no fue solo una acción concreta, sino también una expresión de nuestro compromiso con la comunidad de Talca".

Además, mencionó las metas alcanzadas, entre las que destacó la subvención distrital para el proyecto salud mental en el adulto mayor y una subvención global con el apoyo del distrito, que es una beca que consta de una Maestría en Ciencias en Agua y Desarrollo Sostenible en el Instituto Delft para la Educación del Agua en Países Bajos, presentada por el Distrito 1600 y el Rotary Club Talca, lo que fue aprobado por la Fundación Rotaria. El premio tuvo un monto de 35.894 dólares y se lo adjudicó Giovanni Peña Vargas".

También, recalcó el ingreso de nuevos socios y la creación de dos nuevos Clubes rotarios satélites, el de San Clemente y el de Talca Centro, agregando que "Con humildad y alegría, hago entrega de



Nuevo directorio del período 2025-2026, de Rotary Club Talca.

la presidencia, con la certeza de que el club queda en buenas manos. Al nuevo presidente, le deseo lo mejor. Estoy seguro de que liderará con pasión, compromiso y visión de futuro. Este no es un adiós, sino un paso más en este camino de servicio. Seguiré trabajando codo a codo con todos ustedes, desde el lugar que me toque, para seguir haciendo de Rotary, un verdadero agente de cambio en nuestra ciudad".

PRÓXIMOS PRESIDENTES

Cabe mencionar que los próximos presidentes nominados del Rotary Club Talca, que estarán en el aniversario de los 100 años de fundación del organismo, será Luis Lozano (2026-2027) y Robert Morrison (2027-2028), mientras que Rodrigo Zaror, será el gobernador del Distrito 4340 (2027-2028).